
A Agência Recife para Inovação e Estratégia avança
em sua presença digital com o lançamento do seu
perfil institucional na plataforma Instagram.

A organização dá continuidade a sua estratégia de
comunicação a partir do perfil @ariesrecife. Para
além de engajamento e participação, o
estabelecimento da marca e conteúdos institucionais
da ARIES constrói um lugar de credibilidade junto
aos parceiros e todos os recifenses.

Busque por @ariesrecife no Instagram, siga e
compartilhe o perfil. Seu apoio é muito importante.

ARIES amplia sua
presença digital

Nesta Edição

Lançamento do
Instagram @ariesrecife

Praça da Árvore
entregue pelo Projeto
Primeiro a Infância 

Demais notícias do
Plano Recife 500 Anos
e Projeto CITinova

ARIES

f. (81) 3419-8029

Av. Marquês de Olinda, n. 126 - sl. 105

Recife, PE,

Site: www.rec500.org.br

LinkedIn: ARIES Recife

Imstagram: @recife_500anos

E-mail: contato@aries.org.br
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Trabalho em conjunto
Construída essencialmente pela comunidade através da participação popular de
aproximadamente 1100 crianças e mais 700 familiares e cuidadores. A conclusão do projeto
da Praça da Árvore está alinhada com as grandes transformações e os caminhos estratégicos
propostos pelo Plano Recife 500 Anos, que, dentre outras coisas, objetiva a criação de
espaços que contemplem desde mães e pais com bebês até crianças com seis anos de idade.

A Praça da Árvore foi concebida através de esforços conjuntos entre a ARIES, a Fundação
Bernard van Leer, a Prefeitura do Recife e o escritório Lazo Arquitetura  e a construtora
Athus. O investimento de cerca de R$ 600 mil resultou na requalificação da área já existente
no COMPAZ e em seu entorno. Além da construção da praça, houve o alargamento do
canteiro central da Avenida Aníbal Benévolo, reforma da parada de ônibus, construção de
um faixa elevada e melhorias nas calçadas próximas com a finalidade de estabelecer rotas
seguras e saudáveis para crianças, pais e cuidadores, contemplando os trajetos para os
principais equipamentos públicos no entorno do COMPAZ.
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Praça da Árvore é entregue ao COMPAZ
Eduardo Campos no Alto Santa Terezinha
A Praça da Árvore está pronta para as crianças e as famílias do
Alto Santa Terezinha e bairros do entorno!

No início de fevereiro, mais precisamente na manhã do dia 3, a
Praça da Árvore, desenvolvida pela equipe do Projeto Primeiro
a Infância foi entregue ao COMPAZ Eduardo Campos,
localizado no Alto Santa Terezinha e contou com a
participação do Prefeito do Recife, João Campos; a vice-
-prefeita, Isabela de Roldão; o Secretário de Segurança Cidadã
do Recife, Murilo Cavalcanti; e Marcos Baptista, presidente da 
 Agência Recife para Inovação e Estratégia (ARIES), juntamente
com integrantes da equipe do projeto Primeiro a Infância e
usuários do COMPAZ.
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Totens instalados nas
Praças do Projeto
Primeiro a Infância
Os totens instalados na Praça Arari Ferreira Fonseca, na
Iputinga, e na Praça da Árvore no COMPAZ Eduardo
Campos, localizado no Alto Santa Terezinha, vão além
de um material de identificação.

Contendo os nomes de cada praça, os totens trazem
algumas frases de efeito do projeto, como "Por uma
cidade com mais praças e parques" e "Uma cidade em
construção igual às crianças", mas também são um
elemento lúdico que oferecem às crianças mais um
elemento de diversão e interação visto que as artes do
formam desenhos que se movem conforme as crianças
giram os blocos.

O Projeto Primeiro a Infância busca sempre dialogar
com as crianças e seus responsáveis através de ideias
inovadoras que estimulem a criatividade.

O Plano Recife 500 Anos dá sequência em
sua participação no Programa Santo André
500 Anos durante a etapa de
desenvolvimento.

Há cerca de um mês, Marcos Batpista, presidente da Agência Recife para Inovação e
Estratégia, participou do webinar que deu início ao desenvolvimento do Programa no estado
de São Paulo. Em seguida, convidado a participar de reuniões de desenvolvimento, o Marcos
Baptista, em conjunto com demais integrantes da ARIES, iniciou um processo de
compartilhamento de experiências e lições aprendidas.

As primeiras reuniões versaram sobre os instrumentos utilizados pela ARIES durante a
construção coletiva do Plano Recife 500 Anos, bem como a importância da participação
popular, da atuação em grupos focais e variedade de pesquisas.
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REC500 participa
do Programa Santo
André 500 Anos

BIA | NÚMERO 7 | SEGUNDA QUINZENA | FEVEREIRO | 2021



Desenvolvimento do Framework de
Indicadores do Plano Recife 500 Anos
A ARIES recebeu a primeira versão do Fremework de Indicadores, desenvolvido pela
Falcon Analytics. Com a plataforma em mãos, a instituição realizou uma rodada de testes
de usabilidade, uma ferramenta que refere-se a avaliação de um produto ou serviço de
Tecnologia da Informação que busca observar questões referentes à navegação, como o
entendimento da interface e a dificuldade em encontrar a informação desejada.

Os testes de usabilidade foram realizados com a equipe da ARIES e parceiros da
organização. "Cada participante realizou as tarefas típicas de um usuário em busca de uma
informação sobre indicadores e desenvolveu um relatório de feedback", comenta Ciro
Pedrosa, Gerente de Projeto da ARIES, que complementa: "Os relatórios, consolidados em
um único documento, foram encaminhados para a empresa desenvolvedora para a
realização de uma nova versão.
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Microestação avança no Projeto Citinova
A primeira etapa do Projeto-Piloto de Implantação de três unidades de microestações de
monitoramento climático, de qualidade do ar e da água foi concluída a partir da pesquisa
de viabilidade da criação de uma plataforma modular para aquisição dos dados climáticos
regionais. Foram realizadas rodadas de entrevistas com atores do projeto, bem como
usuários e órgãos interessados, como a APAC, Defesa Civil, pesquisadores da UFPE e
CTTU.

Atualmente avançamos no protótipo de média fidelidade da plataforma, modelagem da
interface de programação de aplicação, bem como na arquitetura do sistema e modelo de
predição", comenta Camila Lopes, Gestora do Projeto-CITinova pela ARIES. O processo
de aquisição dos sensores e componentes eletrônicos indicados pelo Instituto SENAI está
em andamento, quando concluído, a construção do protótipo terá início.


